

L'univers peint de Marine Charlier

VALENCIENNES. Étudiante en troisième année d'arts plastiques à l'université de Valenciennes, Marine présente une diversité de thèmes et de médiums : dessin, peinture à l'huile, au café, aquarelle, gravure... Elle expose quelques fleurs esquissées rapidement au crayon, des recherches sur les galaxies à l'aquarelle et à l'encre, qu'elle dénature afin que les gens s'interrogent... Marine peint le monde gracieux et élégant de la danse et des portraits, et préfère les couleurs monochromes et les nuances de gris qui donnent plus de détail.

À découvrir jusqu'au 26 octobre, au 73, rue de Paris à Valenciennes, et au salon de peinture d'Onnaing du 7 au 22 novembre.

